

アラウンド GOGO 55



障害者自立支援法は許せ

ない!! 秋保喜美子

10月4～6日、「第31回きよ

うされん全国大会ひろしま」
が開催されました。

広島での開催は13年ぶりです。たしか24年前に全障研の全国大会も広島の地で開かれましたよね。それぞれエピソードがあり、いつまでも思い出されます。

全障研大会開催の頃は子育てと家事に明け暮れていた時期でした。その後、地域に作業所ができ、生活にメリハリが持てるようになりました。特に13年前のきょうされん全

国大会後、他の作業所の仲間

たちと一緒に利用者の会を立ち上げ、学習会や交流会を持ち活動していく中で、私自身成長できました。

12年前ぐらいから二次障害が出はじめ、一時は身辺整理

「応益負担制度」には怒りがこもままならない時期がありました。やむなく手術を受け、

以前より機能は落ちましたがなんとか復活でき、これから人生の後半をしつかり楽しもう！と思つていて矢先、社会保障削減の波が押し寄せ、「障害者自立支援法」という名

てしましました。

*

もうすぐ障害者自立支援法訴訟がスタートします。この

訴訟は障害者問題だけではなく、人間社会の基本を問います。私たち夫婦も原告としてがんばります。みなさん、一緒に聞いていきましょう。

(みんなのねがい) 編集委員

以前より機能は落ちましたがなんとか復活でき、これから人生の後半をしつかり楽しもう！と思つていて矢先、社会保障削減の波が押し寄せ、「障害者自立支援法」という名

が持てるようになりました。特に13年前のきょうされん全

け、崩壊させる、これまでとは逆の流れです。

多くの仲間たちから不安や嘆きの声を聞き、なんともしも「応益負担制度」をなくしたいと思っています。

* 「アラウンド55(ゴーゴー)」は、50代をむかえた会員による、介護や健康、人生設計などをテーマにしたエッセイコ